

Llaman en Cuba a continuar enfrentando el delito



La Habana, 27 dic (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Esteban Lazo, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, llamó este 27 de diciembre, en La Habana, a identificar las causas que originan el desvío y robo de combustibles, por su gran daño a la economía y a la Revolución, e involucrar al pueblo, a los revolucionarios y cuadros en el enfrentamiento a este delito.

En el Palacio de Convenciones y ante los diputados e invitados a la octava sesión ordinaria del Parlamento, en su VIII Legislatura, Lazo recabó una priorizada atención hacia ese combate, que no admite pasarle la mano a sus responsables, por lo cual exigió mayor control, exigencia y medidas eficaces.

"A pesar de las enormes limitaciones financieras y energéticas en el 2016, el Estado procuró no recurrir a los molestos apagones, aún cuando sí fue necesario en ocasiones afectar el servicio de alumbrado público, entre otras acciones en el sector estatal", recordó.

De acuerdo con los informes presentados ante el plenario por los titulares de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas, y de Finanzas y Precios, Lina Pedraza, y con la intervención del ministro de Energía y Minas, Alfredo López, el desvío y robo de combustibles está presente en mayor o menor medida en todo el país, y atenta contra el ahorro y uso racional de este vital recurso.

Varios diputados ejemplificaron con la existencia de municipios cuyos servicentros apenas han tenido días de alguna venta de gasolina o diésel, especialmente durante la zafra o en medio de importantes actividades económicas, y al detectarse presuntos delitos se han adoptado medidas administrativas y penales, pero todavía tales acciones resultan insuficientes e ineficaces.

Alfredo López explicó que se ha logrado identificar bien las causas y problemas en los grupos empresariales de este organismo, en los cuales se concentra el 80 por ciento del consumo de combustibles, y afirmó que la batalla contra el referido delito es una prioridad de su institución, junto al

empeño por reducir el consumo de electricidad.

Asimismo, recabó de la población un mayor esfuerzo en el ahorro de este recurso, especialmente en horario pico, en que coinciden diversas actividades en los hogares cubanos.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/116762-llaman-en-cuba-a-continuar-enfrentando-el-delito>



Radio Habana Cuba